Plan contra el dengue fue puesto en marcha en provincias de Jaén y San Ignacio

Durante presentación descentralizada con presencia de principales autoridades regionales se dieron detalles de trabajos

Con la finalidad de evitar un brote de una nociva variedad de dengue, como ocurrió a principios de año en Jaén y San Ignacio, la Dirección Regional de Salud de Cajamarca (DIRESA) realizó la presentación oficial del "Plan de Vigilancia y Control Integral del Dengue en la Región Cajamarca" en la ciudad de Jaén, la misma que contó con la presencia de las autoridades regionales.

"El trabajo no se inicia ahora, sino que se ejecuta de manera constante; y Jaén tiene un clima propicio para el desarrollo de la enfermedad. Dicho plan tiene como objetivo trabajar en la prevención del dengue y promoción de prácticas saludables como la utilización de arena húmeda en floreros, desechar recipientes que no se utilicen y que almacenan agua de lluvia y escobillar, lavar y tapar bien los depósitos donde se almacenan agua para consumo", afirmó el titular de la DIRESA, Dr. Reinaldo Núñez Campos, quien se constituyó a dicha provincia acompañado de una delegación de dicha institución.

Asimismo, manifestó que se está elaborando el presupuesto para implementar este plan de acción —para solicitarlo al Gobierno Regional y Ministerio de Salud—, en el marco de la declaratoria de 'alerta amarilla' en la región para contrarrestar una posible epidemia causada por el zancudo *Aedes Aegypti*.

"Con este documento de gestión se podrá acelerar los procesos para la adquisición de bienes, insumos y la contratación de personal de salud que conlleven a una exitoso trabajo en cuanto a promoción de la salud, comunicación, vigilancia, control y manejo del dengue en el ámbito regional", añadió.

A esto, se anunció que este martes se realizará una reunión intersectorial para articular esfuerzos en la prevención de dicha enfermedad. "Hacemos un llamado a las autoridades locales y subregionales para que se sumen a los esfuerzos, toda vez que esta lucha es de todos; y a los medios de comunicación local a que nos apoyen en la difusión sobre los peligros del dengue y la forma de prevenirlo", incidió.

Participaron en dicha reunión Jorge Martínez Oblitas, representante de la Dirección Regional de Educación Cajamarca; Wilson Baca Altamirano, gerente subregional Jaén-San Ignacio; Simón Estrella Izarra, director subregional de Salud Jaén - San Ignacio y el Dr. Reinaldo Núñez Campos, director regional de Salud de Cajamarca.